大五建設社内報

令和2年10月20日発行

~第77号~

編集:広報委員会

<経営理念>

経営理念が変わりました。新しい経営理念は「地域社会に必要とされる会社であり続けること」です。この一文は、1991年に定めた一番最初の経営理念の中にあった一文だそうです。 原点に戻り、大五建設が存続していくため、お客様・地域の方々・職人さん・社員にとって、 必要であり続ける会社を目指していきましょう。ちなみに最初の経営理念は下記の通りです。 (越田)

【1991年当初の経営理念】

- 1. わが社は、住空間を創造するプロとして、常に新技術の研鑽と最高のサービスをもって、地域社会に必要とされる会社をめざす。
- 2. わが社は、お客様に対し本当のサービスのあり方を常に考え、提案し、実践する。
- 3. わが社は、より高度な自己実現のための道場として存在し、社員は仕事を通じてその目的を達成する。
- 4. わが社の発展は、社員および関係者の生活水準の向上と、社会的地位の向上に直結する。
- 5. わが社は、社業を通じて、地球環境の改善に積極的に貢献する。



<委員会投票>

前期の委員会の活動の成果を発表しました。投票の結果、広報委員会が20票中13票を獲得して1位となりました。おめでとうございます。メンバーの都丸課長・越田さん・相川さん・瀬下さんに、社長から景品が贈呈されました。成果は、ブログの更新を4月から毎日更新できており、このことは2年半ぶりということです。また、施工事例のHPアップを月2回更新継続できているということです。なお広報委員会は暮らしの瓦版の作成、施工事例の管理、ブログの管理、社内報の作成等の業務を行っています。(宮本)



<年度計画>

10月12日、社内研修にて年度計画の半期の進捗の発表を行いました。

部門の目標と個人の目標の現在の進捗を確認し、出来ていない点を把握することで、残り半期で目標を達成できるよう、計画をしっかり立てて行動していきましょう。 (越田)



<蚊対策>

アルコールで蚊対策

今作業している現場では、秋になったというのに、蚊の量が多く、何ヵ所も刺されてしまいます。そこで、テレビでやっていた対策を紹介します。

足の裏をアルコールで拭くと良いそうです。京都の高校生が発見し、足裏にいる常在菌が刺されやすい人と刺されにくい人とでは違うそうです。効果は2時間くらいですが、仕事の休憩時などに拭けばいいと思います。長時間の場合は、蚊取り線香のほうがいいそうなので、使い分けていきたいです。(瀬下)



くグルメレポート>

一番

下仁田町下仁田362 0274-82-2594

今回は下仁田駅付近にある老舗の「一番」様にお伺いしました。個人的にタンメンとギョーがおススメです。タンメンは太麺なので、何と言っても食べごたえがあります。 具材は、キャベツなどの野菜と豚肉を大きな中華鍋で炒めたもので、麺と共にスープに絶好になってもおいしてする様があります。とでもおは手作りで、具を詰めている様子のから見ることができます。どこのお店はテレビ東京の「孤独のグルメ」で取り上げられており、訪れる方が非常に多く、人気があります。皆さんも是非行ってみてください。 おススメ: タンメン650円(税込) : ギョーザ450円(税込)



<メダカ>

(宮本)

今月、五十嵐さんからメダカをいただきました。 青色をしていてラメが入ってます。今年生まれ た子供もいます。五十嵐さんは何種類か飼っていて、半ダルマ・キンリュウなどがいるそうで す。春過ぎになると産卵が始まるそうなので、 メダカが増えればもらえるかも知れません!? 私も昔は熱帯魚を飼っていたので、その名残で また飼いたくなりました。世話は中学生の息子 もみてくれるので、子供の心の成長にも役立て ば良いと思います。(高田)

